

Avril 2023

retour et suivi du projet de coworking à Champagny

Pourquoi ce doc ?

- Faire le récap' du projet depuis le début
- Centraliser les informations pertinentes à conserver, pour qu'elles restent visibles et faciles à retrouver par tous.tes
- faire le lien avec la mairie via ce document

D'où viennent les informations retrouvées dans ce document ?

- compilation des mails des porteur.ses du projet : mails d'échanges entre eux.elles et ceux de la mairie,

Remarque : document non exhaustif, peut comporter des fautes ou des oublis

Chronologie du projet

- **Printemps 2022 : lancement du projet avec Matthieu, Clément, Perrine et Céline**

- Contact avec la marie via Matthieu : elle est partante et propose la salle des guides au-dessus de la piscine
- Plan d'aménagement réalisé par Matthieu

- **Début été 2022 : projet mis en stand bye**

- la mairie nous indique que la salle n'est finalement pas disponible

- **Hiver 2022-2023 : lancement de l'expérimentation de coworking par Julie et Céline avec l'association Yakayalé pour relancer et tester le projet**

- Espace de coworking ouvert à la salle de la fruitière sur l'hiver
- Mise en place d'un questionnaire d'enquête
- création d'un site internet temporaire "YAKATRAVAILLER" ; réserver, s'informer,..

objectif : évaluer le besoin et les attentes d'un espace de coworking et collecter des contacts de résidents permanents ou secondaires intéressés par ce service

Bilan de l'expérimentation (très succinct):

- seulement 2 coworkeurs sont venus sur les vacances de Février
- je n'ai actuellement pas les retours des enquêtes : voir avec Julie qui a les liens pour les mettre ici
- ce qui a manqué : la communication faute de temps pour le faire

Plus d'infos et accès au questionnaire : <https://ferme.yeswiki.net/YakaTravaillerChampagny/?PagePrincipale>

- **Milieu Hiver 2023 : la mairie recontacte Matthieu pour relancer le projet**

Vincent Ruffier des Aimes a indiqué avoir fait le point avec le Bureau des Guides, et confirme qu'un projet d'espace de coworking peut-être mené dans cette salle au dessus de la piscine.

Des aides de la région mais aussi de l'APTV peuvent être sollicités dans le cadre de sa mise en place. Ils nous invitent donc à leur faire une proposition d'aménagement abouti et chiffré de l'espace.

- **Fin Hiver 2023 : relance de la part de la mairie**

Vincent confirme que la salle est dispo et demande où en est le projet de notre côté. Matthieu évoque le questionnaire d'enquête. La mairie peut le diffuser à sa base de contacts.

Où en est le projet aujourd'hui ?

A ce jour, nous avons identifiés quelques personnes à vouloir s'impliquer (découvrir plus bas, les retours de chacun.e) mais avec plus ou moins de temps.

Proposition de Matthieu pour la suite :

Si pas de groupe fédéré pour lancer ce projet, il faut le faire porter plus globalement par la mairie. Parce que dans les faits, c'est la gestion qui est à définir. Pour le reste, la mairie à l'air disposée à investir sur le sujet.

Je remets ici un Info partagée de Matthieu, datant de l'automne 2022, qui permet de remettre dans le contexte sa proposition et qui répondait à la question : quelles sont les bonnes conditions pour mener à bien un tel projet ?

*"Ce qui ressort aussi d'échanges que j'ai pu avoir avec des personnes qui gèrent ou on mis en place des espaces de coworking, disposer d'un **noyau d'au moins 10/15 utilisateurs potentiels de cet espace est nécessaire pour un lancement serein.**"*

Qui sont les personnes intéressées ?

6 personnes ont été identifiées comme intéressées par le projet depuis le début.

Où en sont-ils aujourd'hui (avril 2023) ?

Clément : toujours intéressé par le coworking sauf que j'ai des contraintes qui ne collent pas pour l'instant avec la salle actuelle (je crois). En effet je travaille sur un PC fixe (tour) et donc je ne le change pas de place tous les jours. Si je fais du coworking c'est donc dans un lieu où je peux laisser mon PC dormir dans le lieu et c'est pour y passer 8h par jour 5 jours par semaine environ donc je ne crois pas que ça colle pour l'instant ?

Matthieu :

Océane :

Arrivée dans le groupe d'échange fin mars, nous n'avons pas eu encore l'occasion d'échanger directement mais semble très intéressée

Céline :

toujours motivée, très envie de participer à la création de ce projet mais clairement pas possible de consacrer beaucoup de temps actuellement de manière bénévole.

Perrine :

Désolée je n'ai pas pris le temps cet hiver pour venir vous voir mais toujours intéressée par le coworking. De mon côté, ça serait pour de l'occasionnel mais j'ai un peu la même problématique que Clément. Idéalement, j'aimerais pouvoir laisser 1 à 2 écrans en place et venir avec un PC portable. Donc une salle dédiée uniquement au coworking serait plus facile pour sécuriser le matériel et pour y travailler des journées entières aussi.

Perso, je serais ravie de "coworker" et voir du monde, pouvoir échanger sur plein de sujets, etc, mais il me faut aussi du calme pour bosser. ;) Voilà où j'en suis.

Julie :

Pas eu de retour à ce jour

Document réalisé par Céline Rostaing